

Covid-19 : une discrète diminution de cas au mois d'octobre

Image not found or type unknown



Siguen disminuyendo los contagiados por la covid en Cuba.

La Havane, 4 nov. (RHC).- Le président cubain Miguel Diaz-Canel, a évalué ce mardi la situation épidémiologique du pays à la fin du mois d'octobre, à la lumière du Covid-19.

Dans le cadre de la réunion nationale du groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a indiqué qu'à la fin du mois d'octobre, le nombre moyen de cas positifs par jour atteignait 40,8, contre 53,5 en septembre.

Il a indiqué que la province de Pinar del Río a enregistré le nombre de contagions le plus élevé au mois d'octobre: une moyenne de 14,1 cas par jour.

Au cours des 15 derniers jours, ce territoire a signalé 427 cas positifs sur les 709 cas confirmés dans tout le pays.

Les autorités sanitaires de la province la plus occidentale de notre pays ont estimé que dans les prochains jours, ce comportement devrait se stabiliser pour se manifester sous la forme d'un plateau puis diminuer.

En ce qui concerne la situation épidémiologique à La Havane, il a été signalé qu'à la fin du mois d'octobre, la tendance au contrôle du nouveau coronavirus se poursuit et que la capitale ne présente aucun événement ouvert actif.

D'autre part, en communication avec l'état-major général national de la défense civile, le groupe de travail s'est intéressé à l'évolution de l'ouragan Eta, qui touche actuellement l'Amérique centrale.

Le colonel Luis Ángel Macareño, chef en second de cette entité, a expliqué qu'il y a une incertitude concernant les prévisions d'évolution et qu'il fallait donc quelques jours pour en savoir plus.

Dans ce sens, le président cubain a exhorté à suivre de près la trajectoire de l'ouragan Eta afin de prendre toutes les précautions en cas d'une éventuelle incidence sur le territoire national.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/238739-covid-19-une-discrete-diminution-de-cas-au-mois-doctobre>



Radio Habana Cuba